



News

Hallo liebe Mitglieder,

ja, der Januar ist fast schon wieder vorbei. Die Aktivitäten lagen am 06.01.2024 auf der Drei-Königs-Ausstellung im Wagen, und der Börse am 21.01.2024.

Mit kleineren Anlaufschwierigkeiten, trotz vorherigem Testlauf, konnten wir am Drei-Königs-Tag den Modellbahnwagen ausstellen. Dazu musste der Wagen erst mal vom BEM wieder ins Gelände gezogen werden, da ja im Moment dort Gleisbauarbeiten stattfinden, wofür auch wir noch das Stromkabel für den Wagen ausbuddeln mussten. Doch das verlief alles reibungslos.

Aus Aalen erhielten wir wieder eine anspruchsvolle Anlage, dessen erste Teile erst mal in der Küche parken. Die Projekt gehen also nicht aus.

Mit gespannter Erwartung gingen wir dem Thema Börse entgegen. So quasi als Pilotprojekt wieder gestartet, waren wir doch sehr gespannt, wie das ganze sowohl bei den Verkäufern, wie auch beim Besucherpublikum ankommt. Die Besucher konnten sich bei 10 Händlern umsehen und zuschlagen. Auch für das leibliche Wohl wurde vom Tagungshaus gesorgt. Weißwürste, Brezen, Leberkäs- und Käsesemmeln, sowie nachmittags Kaffee und Kuchen rahmten die Veranstaltung kulinarisch ein. Fazit: Die Veranstaltung kam sowohl bei den Verkäufern, wie auch bei den 200 Besuchern sehr gut an. Pilotprojekt gelungen könnte man sagen.

Nun geht's wieder weiter an unseren Projekten, z. B. die Wilburgstetten-Bahn. Und natürlich den vielen anderen größeren und kleineren Aktivitäten.

So, nun seid ihr wieder im Bilde (sh. auch Seite 2)

Bis bald

Hans-Joachim

